

## Lebenslauf Reiner Schrüfer

Reiner Schrüfer startete seine Karriere in der Pflege mit seiner Ausbildung zum Krankenpfleger im Jahr 1985.

In München, Nürnberg und Erlangen sammelte er praktische Erfahrungen in der Versorgung von Patienten in verschiedenen Bereichen.

1992 – 1994 absolvierte Reiner Schrüfer erfolgreich seine Weiterbildung zur Pflegedienstleitung an der Akademie für Gesundheits- und Sozialberufe des Deutschen Erwachsenen Bildungswerks e.V.

Direkt im Anschluss übernahm er die Pflegedienstleitung im St. Elisabethen-Krankenhaus in Lörrach, in welchem er nur drei Jahre später zum Pflegedirektor ernannt wurde.

Als Pflegedienstleiter des größten Departments des Universitätsklinikums Erlangen, dem Chirurgischen Zentrum, kam Reiner Schrüfer 2001 mit seiner Frau und seinen zwei Kindern zurück in seine Heimat.

Seit dem Jahr 2008 führt er nun den gesamten Pflege- und Funktionsdienst des Universitätsklinikums Erlangen.

Im Vorstand des VPU ist Reiner Schrüfer seit 2017.